



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

commerce électronique

Question écrite n° 131883

Texte de la question

M. Lucien Degauchy attire l'attention de M. le ministre auprès du ministre de l'économie, des finances et de l'industrie, chargé de l'industrie, de l'énergie et de l'économie numérique, sur la progression alarmante des fraudes lors d'achat sur internet. En effet, chaque minute plus d'un achat frauduleux est effectué sur internet, et ce type d'escroquerie en ligne représente 120 millions d'euros. Le nombre de fraudes à la carte bancaire sur internet a été multiplié par quatre en cinq ans. Tant et si bien qu'aujourd'hui, si 5 % des transactions par carte bancaire sont réalisées en ligne, elles représentent 33 % du coût total de la fraude. Pour mieux lutter contre ce fléau, certaines associations de défense des consommateurs demandent la mise en place d'un système d'authentification commun aux établissements financiers et de commerce et une harmonisation européenne des processus de sécurisation. Aussi lui demande-t-il s'il entend répondre favorablement à ces sollicitations et quelles mesures il compte mettre en place pour protéger les consommateurs contre ce type de fraude.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 131883

Rubrique : Ventes et échanges

Ministère interrogé : Industrie, énergie et économie numérique

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 avril 2012, page 2858

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)